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議会運営委員会 

 

平成２８年４月２７日午前９時から委員会室で開かれた。 

 

１．出席委員 

   ◎嶋田 善行     ○小林  誠      中川 靖広 

小村 尚己      伴  吉晴      木澤 正男 

奥村 容子 

    中 西 議 長 

 

２．理事者出席者 

総 務 部 長  植村 俊彦 

 

３．会議の書記 

    議会事務局長         黒﨑 益範    同   係   長         大塚 美季 

 

４．審査事項 

    別紙のとおり 
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委員長 

 

 

 

議会事務

開会（午前９時００分） 

署名委員 木澤委員、奥村委員  

 

おはようございます。 

全委員出席されておりますので、ただいまから議会運営委員会を開会

し、本日の会議を開きます。 

最初に、会議録署名委員を私のほうから指名いたします。 

会議録署名委員に、木澤委員、奥村委員を指名いたします。両委員に

はよろしくお願いいたします。 

本日の議事日程は、お手元に配布いたしておりますレジメのとおりで

ございますが、本日、町から、５月１１日に予定されておりました５月

臨時会を招集するのに必要な議案がないということで連絡をいただきま

したので、この対応についてご協議いただきたく、急遽議会運営委員会

を開催させていただきました。委員皆さまにはご了承いただきたいと思

います。 

それでは、協議事項（１）平成２８年第２回斑鳩町議会臨時会につい

てを議題といたします。 

総務部長にご出席をいただいておりますので、まず、報告をお願いい

たします。 植村総務部長。 

 

 ５月１１日の開催予定でありました臨時議会の付議予定議案について

でございます。町といたしましては、検討を重ねてまいりましたけども、

今回、町から臨時議会に付議すべき議案につきましてはないという状況

でございますので、この旨、ご報告をさせていただきます。よろしくご

配慮賜りますようお願い申しあげます。 

 

ただいま総務部長から報告を受けましたが、質疑、ご意見につきまし

ては後ほどお受けいたしますので、引き続いて、臨時会の招集に関して、

事務局長より説明を受けることといたします。 黒﨑議会事務局長。 

 

それでは、臨時会の招集につきまして、ご説明をさしあげます。臨時
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局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

中川委員 

 

 

会の招集につきましては、町長がこれを招集するわけでございますが、

町長は、必要がある場合において、その事件に限りこれを招集すること

となっております。ただいま総務部長のほうから報告がありましたよう

に、臨時会を招集するのに必要な議案がないということでございますの

で、この手続きがとれないということでございます。 

また、その他の方法といたしまして、議会側から臨時議会招集の請求

をすることができることになっており、これには２つの方法がございま

す。１つは、議長は、議会運営委員会の議決を経て、町長に対し、会議

に付議すべき事件を示して請求する方法と、議員の定数の４分の１以上

の者は、町長に対し、会議に付議すべき事件を示して請求する、この２

通りがございます。しかし、今回、議会としてしなければならない事件

は、この５月で任期満了となります各常任委員会及び議会運営委員会委

員の改選だけでございまして、この委員会委員の改選につきましては、

地方自治法で、閉会中においては、議長が条例で定めるところにより、

委員を選任することができると規定されており、斑鳩町議会委員会条例

において、「閉会中においては、議長が指名することができる」となっ

ております。したがって、委員会委員の選任については、閉会中におい

ても選任することができます。 

そのような状況でございますので、今回の委員会委員の改選につきま

しては、委員会条例第７条第４項ただし書きの規定、「閉会中において

は、議長が指名することができる」という規定に基づき、今回について

は臨時会を開催せず委員会委員の改選をすることもやむを得ないのでは

ないかと事務局といたしましては考えているところでございます。以上

でございます。 

 

報告、説明が終わりましたので、委員皆さんの質疑、ご意見をお受け

いたします。 中川委員。 

 

今、局長の説明にありましたように、議長に指名していただくという

ことでよろしいのではないでしょうか。 
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 ほか、どなたかご意見ございませんか。 

 

（ な  し ） 

 

ただいま中川委員がおっしゃったように、議長に指名していただくと

いうことでよろしいですか。 

 

（ 異議なし ） 

 

それでは、５月１１日に開催を予定しておりました臨時会については、

招集するのに必要な議案がないとのことですので、今回は臨時会を開催

せず、この日に全員協議会を開催し、各常任委員会委員及び議会運営委

員会委員の改選をいたすことにしたいと思いますが、ご異議ございませ

んか。 

 

（ 異議なし ） 

 

異議なしと認めます。 

それでは、５月１１日に全員協議会を開催していただき、各委員会委

員の改選をいただくことといたします。 

議長には、よろしくお願いいたします。 

ほかに、総務部長のほうから何か報告等ございませんか。 

 

（ な  し ） 

 

はい、わかりました。 

それでは、総務部長には他の公務もありますので、ここで退席をして

いただくことといたします。 

どうもご苦労さまでございました。 

暫時休憩いたします。 
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議会事務

局長 

委員長 

 

（ 午前９時０３分 休憩 ） 

（ 午前９時０４分 再開 ） 

 

再開いたします。 

次に、２．その他についてを議題といたします。 

委員皆さんのほうから、何かございますでしょうか。 

 

（ な  し ） 

 

議長のほうから、何か。 中西議長。 

 

今の熊本地震の関係についてですねんけども、今まで、十津川の関係

とか、東日本の関係いう形で、議会のほうから義援金という形でやって

いましたので、今回、これも同じような形でできないかなということで

ございます。 

 

ただいま議長のほうから、過去には東日本大震災、また十津川等、町

議会として義援金を出していたということで、今回、どのようにするの

か、出したほうがいいのではないかなというご意見をいただきましたが、

委員皆さんのほうではどうですか。 中川委員。 

 

東日本、十津川と同様に義援金を出していただいたら結構かと思いま

すねんけどね、東日本と、十津川のときと、局長、金額どこかに控えて

あるのかな。 

 

黒﨑議会事務局長。 

 

各議員１万円ということでお送りをいたしております。 

 

中川委員。 
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中川委員 
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それならもう同様で、各議員１万円ずつの義援金いうことでいいので

はないでしょうか。 

 

皆さん、それでよろしいですか。 

 

（ 異議なし ） 

 

そうしたら、各、議員１人につき１万円寄附すると、義援金を送ると

いう形にさせていただきますが、これは全員協議会で一応皆さんのご了

承を得なあかんので、また議長のほう、よろしくご配慮お願いいたしま

す。 

それに関してはもうこんでええんかな。ここではもう議決したさかい

ね、そんでええわけやね。 

ほかにご意見もないようですので、その他についてもこれをもって終

わります。 

以上をもって、本日の議会運営委員会を閉会といたします。 

大変ご苦労さまでございました。 

（午前９時０６分 閉会） 

 


